

Déchets : les acteurs de la crise s'entendent sur l'export

La réunion d'hier a permis de définir les contours d'une opération qui permettra d'acheminer 21 000 tonnes de déchets vers trois incinérateurs de la région Paca. Les détails opérationnels et financiers ont été ficelés. Les appels d'offres devraient être lancés ce matin



Au total, 21 000 tonnes de déchets, emballés comme ici sur le site de Saint-Antoine, à Aiaciu, devraient être prochainement exportées vers des centres de valorisation de la région Paca. PHOTO PIERRE-ANTOINE FOURNIL



L'accord de principe a été trouvé pour le transfert vers l'unité de valorisation énergétique de Nice, ci dessus. Deux autres incinérateurs sont à l'étude : ceux de Fos-sur-Mer et de Vedène. PHOTOPQR/NICE MATIN - RICHARD RAY